

EXCELSIOR

Intervendrá Personalmente el Papa en el Litigio de Argentina y Chile

CIUDAD DEL VATICANO, 14 de noviembre. (AP y Latin-Reuters).—El Papa Juan Pablo II se reunió hoy separadamente con las delegaciones de Argentina y Chile para conversar sobre la mediación vaticana en su litigio territorial sobre el canal de Beagle y dijo a ambas delegaciones que intervendrá personalmente en las "cuestiones substanciales" del problema.

Las negociaciones, iniciadas en mayo del año pasado con la mediación del Vaticano, se han desarrollado lentamente.

La oficina de prensa de la Santa Sede dio la noticia pero no entró en detalles sobre el asunto. Sin embargo, fuentes vaticanas indicaron que la iniciativa personal del Papa se debía a la lentitud de las negociaciones.

EL UNIVERSAL

EL PAPA ESCUCHARA OPINIONES DIRECTAS DEL LITIGIO LIMITRÓFE CHILE-ARGENTINA

SANTIAGO, Chile, 14 de noviembre (UPI).— El Papa Juan Pablo II escuchará directamente opiniones para reunir abundantes elementos útiles para una intervención personal suya, en los aspectos sustanciales de la mediación en litigio marítimo austral entre Chile y Argentina, informó la cancillería.

El ministerio de Relaciones Exteriores también señaló que el Sumo Pontífice había entregado hoy a las delegaciones de los dos países "algunas orientaciones sobre su naturaleza y sobre la solución hacia la que debe tender" el proceso que conduce desde el año pasado.